

BAB V

SIMPULAN & SARAN

5.1. Simpulan

Penulis telah menghasilkan karya jurnalistik dalam bentuk *audio reporting* yang dibawakan dengan *storytelling*. Karya yang dihasilkan penulis berdurasi satu jam. Karya dengan judul *The True Nurse: Kilas Balik* ini dapat dinikmati dimana saja dan kapan saja melalui platform Spotify. Selain itu, karya ini juga mengandung nilai *human interest* dengan menghadirkan narasumber yang berprofesi sebagai tenaga kesehatan. Siniar ini mengangkat tema tentang Covid-19 dengan subtopik cerita tenaga kesehatan saat berjuang menghadapi pandemi Covid-19.

Untuk waktu proses pengerjaan, penulis mengerjakannya mulai dari 2 Maret 2022 hingga 11 Juni 2022, kurang lebih selama 4 bulan. Dimulai dari membuat *google form*, kemudian pada 4 Maret 2022 penulis mendapatkan kontak narasumber dan menghubunginya. Penulis kemudian melakukan wawancara secara daring melalui *Zoom* pada 23 April 2022. Setelah itu, penulis mulai mengedit karya sejak 5 Mei 2022 hingga 11 Juni 2022. Meskipun penulis sempat berganti topik dari hoaks Covid-19 menjadi cerita tenaga kesehatan yang menangani pasien Covid-19, hal tersebut tidak menyulitkan penulis.

Dengan adanya karya ini, tidak hanya memberitahukan kepada masyarakat bahwa pandemi masih ada, tetapi penulis juga telah mengungkapkan sebuah fakta dari tenaga kesehatan yang bertugas di garda terdepan. Dalam proses pengerjaan karya ini, ada beberapa tujuan yang dicapai, sebagai berikut.

- 1) Telah menghasilkan karya jurnalistik yang dikemas dalam bentuk *audio reporting* dengan format *storytelling*.
- 2) Telah menghasilkan karya jurnalistik yang berhasil mengungkap kebenaran dari narasumber.
- 3) Telah menghasilkan karya siniar yang berdurasi satu jam dan diunggah ke Spotify.

Ketika melakukan wawancara, untungnya penulis tidak mengalami kendala, kecuali saat setelah wawancara penulis panik mengira *file* rekaman hilang. Namun, ternyata terselip di folder lain. Saat wawancara pun *noise* yang masuk hanya sedikit saja dan penulis berhasil memperbaikinya. Begitu pula dengan perekaman narasi penulis, tidak ada *noise* sama sekali.

Untuk proses *editing*, penulis memang memakan waktu yang cukup lama. Namun, penulis dapat menyelesaikannya. Aplikasi Filmora yang penulis gunakan sempat mengalami *not responding* beberapa saat. Penulis mencoba untuk *restart* laptop dan untungnya aplikasi tersebut berhasil dijalankan kembali. Setelah semua proses *editing* selesai, penulis juga membuat Instagram untuk mempromosikan karya siniar, yang bernama @kilasbaliksiniar. Penulis telah memposting sebanyak enam konten promosi.

Dari siniar ini, penulis mendapatkan pelajaran bahwa pekerjaan seorang tenaga kesehatan bukanlah hal yang mudah, terutama jika berada di garda terdepan. Banyak tenaga kesehatan yang gugur ketika berjuang melawan pandemi Covid-19 karena kekurangan APD dan masker. Narasumber menjelaskan bahwa dirinya dihadapkan dengan pilihan yang sulit ketika menangani pasien Covid-19 yang sedang hamil, bingung antara menyelamatkan bayinya atau ibunya. Pengambilan keputusan inilah yang sangat diperlukan. Penulis juga belajar bahwa keputusan harus diambil dengan matang walaupun berada dalam situasi yang sulit seperti situasi yang terjadi pada narasumber. Selain itu, dengan adanya siniar ini diharapkan masyarakat sadar bahwa Covid-19 masih ada dan tetap mematuhi protokol kesehatan.

5.2. Saran

Dalam pengerjaan karya siniar ini, penulis juga memiliki beberapa saran untuk perlu ditinjau ulang. Berikut adalah saran-sarannya.

- 1) Dalam melakukan wawancara atau perekaman narasi, pastikan kondisi lingkungan sekitar jauh dari kebisingan atau dalam keadaan sepi. Apabila sedikit saja ada suara atau *noise*, tentu akan memengaruhi kualitas audio.

- 2) Gunakan aplikasi *editing* yang dipahami. Ada baiknya saat melakukan *editing* jangan lupa untuk selalu *save* hasil editan sementara, untuk jaga-jaga jika aplikasi tersebut tiba-tiba mengalami *crash* atau *not responding*.
- 3) Jangan lupa untuk selalu mem-*backup* data. *Backup* data bertujuan agar *file-file* tidak hilang atau terhapus.

